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Abstract (en)
The plate press (1) has a heating plate (2), a pressing plate (5) and a press pad arranged between the pressing plate and the heating plate. The
press pad has a liquid cushion layer (4) at the operating temperature of the plate press, which is bounded on one side by a fluid-tight membrane
(3). The membrane comprises a flexible polymer material, particularly an elastomer material such as silicone-, fluorine- or silicone-fluorine-blend
elastomer or a fluorine tetra polymer. The membrane is connected with the pressing plate. An independent claim is included for a press plate-press
pad unit.

Abstract (de)
Eine Plattenpresse (1), insbesondere Einetagen- oder Mehretagen-Taktpresse, weist eine Heizplatte (2), ein Pressblech (5) und ein zwischen dem
Pressblech (5) und der Heizplatte (2) angeordnetes Presspolster auf, das eine zumindest bei Betriebstemperatur der Plattenpresse (1) flüssige
Polsterschicht (4) enthält. Die Polsterschicht (4) ist auf einer Seite von einer fluiddichten Membran (3) begrenzt, die mit der Heizplatte (2) und/oder
mit dem Pressblech (5) verbunden ist. Um eine einfach und kostengünstig herzustellende Membran (3) zu erhalten, wird vorgeschlagen, dass die
Membran (3) ein flexibles Polymermaterial, insbesondere ein Elastomermaterial, vorzugsweise ein Silikon-Fluor- oder Silikon-Fluor-Blendelastomer
oder ein Fluor-Tetrapolymer aufweist. Darüber hinaus wird eine Pressblech-Presspolster-Einheit (10) vorgeschlagen, die eine Membran (3) der zuvor
beschriebenen Art umfasst.
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